
会   議   録 

会議の名称 平成２１年度第4回富士見市図書館協議会 

開 催 日 時 平成２１年11月 21日（土）午前10時00分～12時 00分 

開 催 場 所 中央図書館 レセプション室 

出 席 者 

岩田 仁委員長  大津 明子委員  京谷 恵子委員 

小林 恵子委員  佐藤 安宏委員  吉田 廣子委員 

高橋さかえ委員  塙 千数 委員    

 

○事務局 出井中央図書館長 相川鶴瀬西分館長 

榎本ふじみ野分館長 

欠 席 者 上松恵美子委員 

公開・非公開 公開（傍聴人 ０人） 

会 議 次 第 

○岩田委員長あいさつ 

○出井中央図書館長あいさつ 

○報告連絡事項等 

１ 図書館主催事業について  

2 その他 

○協議事項 

１ 検討課題について 

会 議 資 料 

１ 図書館主催事業報告関連資料 

①読み聞かせ講座事業報告書・アンケート結果まとめ  

 ②リサイクルフェア実施報告書  

④さざなみだより 第 177号 第 178号 

⑤つるせにししんぶん 9月号 10月号 11月号 

⑥にこにこひろば 第 71号 第 72号 第７３号 

⑦BOOK ADVENTURES 第 142号 

２ 指定管理者関係資料 

①「富士見市公の施設の指定管理者」調査委員会（第1回）

資料 指定管理者指定候補の概要 

②中央図書館及びふじみ野分館指定管理者業務仕様書 

③指定管理候補者の事業運営提案書（抜粋） 

3「ボランティアに関する図書館協議会としての意見」 

 

 



会  議  内  容  （要 旨） 

 

【報告連絡事項】 

１ 図書館主催事業について 

○中央図書館：読み聞かせ講座とリサイクルフェアの開催内容を報告した。 

※リサイクルフェアは前年の倍近い利用があり好評だった（別紙）。     

○鶴瀬西分館：定例のおはなしかいと映画会の事業報告を行った。 

※回線事業者から工事実施の連絡がなかったため、コンピュータが一時使用不能

となったが、手作業で業務を行い運営への影響は最小限に留めることができた。

○ふじみ野分館：定例のおはなしかいと映画会の事業報告を行った。 

○今後の運営：図書館全体の新型インフルエンザ感染防止対策として、１２月の児

童向け行事を中止したことを報告した。 

（意見） 

●読み聞かせ講座参加者とボランティアのつながりに配慮を。継続開催を希望する。

●講座終了後、実践研修の場を設けてもいいのではないか。 

●近隣の学生に声をかけて、担い手になってもらうという方法もある。 

 

2 指定管理者について  

9/28に募集を開始し、10/2の現地説明会には６社の参加があったが、応募用

件を満たしていたのは２社で、10/16募集締切の段階では１社のみとなった。 

その後、調査委員会で実績や経営状況等が調査され、11/5 の選定委員会におい

て内定した。１２月議会で承認をいただく予定である。 

□指定管理者候補者の概要：別紙のとおり 

指定管理者への移行によって、人員体制や運営面で柔軟な対応が可能と思われる

が、臨時職員については雇用を継続するよう条件を付けている。 

（意見） 

●運営面の問題や利用上のマナーへの対応に関して職員の意識を高めてほしい。 

○利用者からいろいろな意見をいただいているが、それらを運営面に反映させてい

くことは非常に重要であると考えている。 

 

【協議事項】 

1 検討課題について 

今まで委員からいただいた意見を要約し、「ボランティアに関する図書館協議会と

しての意見」としてまとめた。検討の際の参考として利用していただきたい。 

（意見） 

●図書館の利用方法の周知やホームページの充実を図っていただきたい。 

●講座終了後の研修を充実するため、学校応援団を活用してほしい。 

●マナー向上の取り組みをすすめていただきたい。 

※今年度の２回の議論でまとめたい。次回までに各委員において検討をお願いした。

 

2 次回開催日程  平成２２年2月20日（土）午前１０時 

 


